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Die Adjektive der 3. Deklination 
 
Anders als die uns bisher bekannten Adjektive auf –us, -a und -um, werden die in Lektion 15 auftauchenden Adjektive nach der 3. 
Deklination (ganz genau: nach der i-Deklination) dekliniert. Es gibt drei Arten, die sich aber nur im Nominativ Singular unterscheiden. 
Suche die übrigen Formen auf der Rückseite aus der Wortwolke. Ein Blick auf die i-Deklination kann dabei helfen!  
 

 
Die einendigen Adjektive: 

Alle drei Geschlechter haben im 
Nominativ Singular dieselbe Endung! 

 
Die zweiendigen Adjektive: 

Das Neutrum hat im Nominativ 
Singular eine eigene Endung! 

 
Die dreiendigen Adjektive: 

Alle Geschlechter haben im Nom. 
Singular unterschiedliche Endungen! 

 masc. fem. neutr.  masc. fem. neutr.  masc. fem. neutr. 

Nominativ felix felix felix  gravis gravis grave  acer acris acre 

Genitiv      

Dativ      

Akkusativ         

Ablativ      
      

Nominativ         

Genitiv      

Dativ      

Akkusativ         

Ablativ      
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